
Ata da 836ª (Octingentésima Trigésima Sexta) 1 
Reunião Ordinária da Diretoria Executiva do SIMESC - Gestão 2024/2027 2 

Data: 11/11/2024 Hora: 19:30h Local: sala de reuniões do SIMESC. Lista de presença: anexa 3 
1. Leitura e Aprovação da Ata Anterior: Lida e aprovada com retificações. 4 
2. Expediente: 5 
2.1. Correspondências recebidas: Recebemos convite da Unisul Pedra Branca para a cerimônia de colação de grau 6 
da 27° turma de formandos em medicina, que será realizada no dia 06/12/2024 às 17h00min na Arena Opus (Dr. Odi 7 
representará o SIMESC). Recebemos também convite do Advogado Alberto Gonçalves para o lançamento de seus 8 
livros, no dia 13/11/2024 às 19h30min, no Restaurante Delfino. 9 
3. Informes 3.1. Diretoria Executiva: Dr. Renato faz os seguintes informes: Claudio Prisco divulgou em seu blog a 10 
eleição do Dr. Cyro Soncini como Vice-Presidente da FMB; pesquisa da UPA Barra/BC teve 9 respostas; foram 11 
enviados 28 e-mails marketings relativos à campanha do mês do Médico; as pessoas que viram nossas postagens em 12 
outubro, 21,3% são de Florianópolis, seguidas por São José (4,5%), Joinville (4,1%) e Blumenau (2,8%); o público 13 
que acessa a rede social do SIMESC se concentra entre 25 a 54 anos e esse mês de outubro é a primeira vez que a 14 
idade entre 18-24 anos aparece nessa contagem, com 6,1%. Acima de 55 anos, o público é de 5,5%. Dr. Odi informa 15 
que participou da abertura do 1° Congresso Catarinense de Ligas Acadêmicas no dia 09/11. Dr. Cyro informa que já 16 
recebemos os relatórios de atividades (referentes a julho/ ago/ set/ out) das seguintes Regionais: Araranguá/ Balneário 17 
Camboriú/ Blumenau/ Chapecó/ Extremo Oeste/ Lages/ Laguna/ Médio Vale/ Rio do Sul/ São Bento do Sul. Apresenta 18 
decisão do STF que cancela a obrigatoriedade do regime jurídico único para contratação de servidores públicos. Dr. 19 
Vanio comunica que acompanhado do Dr. Cyro, participou hoje 11/11 de reunião no SindSaúde com o Presidente 20 
Nereu Sandro Espezim, Diretora de Assuntos Jurídicos Samilla Ribeiro Batista e Diretora de Comunicação e Imprensa 21 
Vivian Patricia Haviaras. Entre os assuntos debatidos o principal foi o fim da incorporação das horas plantão e do 22 
adicional de insalubridade nas aposentadorias dos profissionais de saúde.  23 
3.2. Plantão de Diretoria: Dr. Vanio relata ligação relevante de médico oftalmologista com dúvidas referentes ao 24 
atendimento de pacientes com glaucoma; combinaram a conversa para quarta-feira 13/11 às 10h30min, na Sede do 25 
SIMESC.  Permanece com o plantão. 26 
3.3. Defensoria Médica: Sem ligações relevantes. 27 
3.4. Diretorias Regionais: Dr. Vanio comunica que o Dr. Jair Gemelli pediu autorização ao SIMESC para realizar 28 
um evento com acadêmicos da região de Joaçaba. Dr. Robson de Chapecó solicitou ao SIMESC reunião on-line com 29 
os médicos do Hospital Regional do Oeste.  30 
3.5. Momento SIMESC: “A vida é mais doce sem DIABETES!” 31 
4. Ordem do Dia:4.1. Congresso FMB- 07/08/09 de nov: Dr. Vanio inicia comunicando que nos dias 07/08 e 09 de 32 
novembro a comitiva do SIMESC composta por ele e os Drs. Cyro, Fabio, Renato e Dra. Zulma, participou do 3° 33 
Congresso Ordinário da FMB que ocorreu em Belo Horizonte. Informa ainda que em assembleia realizada no dia 34 
07/11 o secretário geral do SIMESC, Dr. Cyro Soncini, após votação foi eleito vice-presidente da Federação Médica 35 
Brasileira (a vitória é vista como o reconhecimento do trabalho desenvolvido ao longo dos anos, e ocorreu com o apoio 36 
dos diretores do SIMESC). Os que participaram avaliaram as palestras que ocorreram durante os três dias de congresso 37 
como boas, os temas debatidos foram importantes (o tempo das palestras foi longo demais). A recepção e a organização 38 
foram os pontos mais bem avaliados. Alguns dos pontos debatidos foram: o papel da Federação Médica Brasileira no 39 
movimento médico nacional, a importância da representatividade de todos os sindicatos que compõem a FMB, o piso 40 
salarial da categoria e por fim discutiram a situação financeira da federação, que está estável apesar da baixa 41 
arrecadação mensal. A nova Diretoria/FMB tomará posse no dia 27 deste mês. 42 
4.2. Residência Médica- Cotas Raciais: O ponto abordado é em decorrência do EDITAL Nº 04/2024 - Exame 43 
Nacional de Residência ENARE 2024/2025, da Ebserh, que destina 30% das vagas totais para negros, indígenas, 44 
quilombolas e portadores de necessidades especiais. Dra. Anamar informa sobre a desistência do CFM de entrar com 45 
ação contra as cotas na Residência Medica.  Os presentes conversam sobre a legalidade e a necessidade das cotas, 46 
considerando aspectos históricos e sociais, há divergências de opiniões sobre a eficácia e a duração das cotas na 47 
residência médica, com alguns membros argumentando que a reparação histórica já ocorre quando o indivíduo entra 48 
para a universidade e que o acesso à especialização deve ser baseado no mérito acadêmico e profissional, já que todos 49 
os formados compartilhariam da mesma base de ensino e treinamento, no entanto reconhecem que os editais devem 50 
seguir as leis vigentes. Foi deliberado que o sindicato fará um texto abordando seu posicionamento. 51 
4.3 AGO 06 de dez- Aumento mensalidade? Dr. Fabio explica que em conjunto com a coordenadora Juliana e 52 
contadora Katiane revisou os gastos e os possíveis aumentos para o próximo ano, levando em consideração que a 53 
mensalidade está sem reajuste há dois anos e meio e baseado no possível aumento das despesas fixas, ele sugere o 54 
aumento de R$10,00 (baseado no INPC) ou R$12,00 (como margem de erro para possíveis desfiliações). É de 55 
entendimento geral que o aumento é necessário e justificável, considerando os serviços oferecidos pelo sindicato. Foi 56 
decidido que o aumento será de R$10,00, sendo baseado em algo sólido e justificável, considerando o INPC do 57 
período, pois os questionamentos acontecerão. 58 
5. Proposta de pauta para a próxima reunião:  1- Texto Simesc/Cotas na Residência 2- Projeto de Lei para criação 59 
do dia do acadêmico e residente.  60 
6. Assuntos informais: Nada relatado. 61 

Florianópolis, 11 de novembro de 2024. 62 
(Ata redigida por Marina Francieli da Silva, funcionária do SIMESC 63 
e revisada por Dr. Cyro Veiga Soncini, Secretário Geral do SIMESC) 64 
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